

健保組合
加入事業所
ご紹介
その②

ユアサ・フナシヨク株式会社

「食品の卸売り」「ビジネスホテル経営」「不動産賃貸」を核に、首都圏を基盤として事業を展開する

ユアサ・フナシヨク(株)は船橋市宮本に本社を置く東証一部上場企業で、加工食品・チルド・冷凍食品・菓子・酒・米・業務用商品の卸売りを中心とした総合食品商社です。また、首都圏にビジネスホテル(パールホテルズ)を経営するほか、不動産賃貸業等も行われています。



ユアサ・フナシヨク株式会社
〒273-8551 千葉県船橋市宮本3-10-3
TEL 047-433-1211 FAX 047-431-9757
URL <http://www.y-f.co.jp/>

昭和十一年「野地屋」の屋号をもって、湯浅商店が肥料・米・雑穀・小麦粉・飼料などの販売を目的に創業し、翌年(株)湯浅商店(現商事部門)が設立されました。その後、昭和四十七年に船橋食品(株)と合併するとともに商号を現在の「ユアサ・フナシヨク株式会社」と変更され、昭和五十年、東証一部に株式を上場されました。また、昭和四十八年から関連会社の山野(株)(現ホテル部門)を通じてビジネスホテル業界へ進出し、平成元年に同社を吸収して現在に至ります。



上田 弘社長

消費者の健康で豊かな食生活に貢献する

代表者は上田弘社長。食品の卸売りを中心に、新時代のトータルライフサービスの提供へとフィールドを広げ、暮らしに、街に親しまれてい

す。そして、食に関するアイテムを幅広く取りそろえ、「安全」「安心」「おいしさ」を提供し、消費者の健康で豊かな食生活に貢献することを基本方針として事業を展開されています。

商事部門では、加工食品を中心に冷凍食品、チルド・菓子・酒類など一万元以上のアイテムを取り扱っており、スーパー・量販店・ドラッグストア・ホームセンターなどの小売店、二次間屋に対して多品種の商品を提供されています。また、千葉県産をはじめ、新潟・富山・宮城・山形・秋田・北海道などの各地

銘柄米を自社大型精米工場で精米し、「パワーライス」のブランドで、安全でおいしいお米の提供もされています。

そのほか、食品原料(小麦粉・澱粉・砂糖・油脂など)・業務用食材を食品メーカーや外食産業へ供給、飼料を畜産企業へ供給し、豚肉・卵といった生産品を食品メーカー等へ販売するなど幅広い事業を展開されているところです。

ホテル部門ではパールホテルズとして九館(八重洲・茅場町・両国・葛西・千葉・川崎・横浜鶴見・溝ノ

口・太田)のビジネスホテルを展開し、ボウリング場(船橋パールプラザ)の経営も行われております。

そのほか、グループ企業として、マックスフード(株)(食品スーパー経営)、ワイ・エフ・エージェンシー(株)(損害

保険代理業)、ワイ・エフ石油(株)(ガソリンスタンド経営)が当健保組合へ加入されています。

健康受診率はほぼ一〇〇％ 健康管理は広報に重点

さて、健保組合として関心を寄せるのは、やはり社員の健康管理です。今回は、左記の母体団体である千葉県食品産業協議会事務局長の小野総務部長と、健保組合の組合会互選議員の野老係長にお話をお伺いしました。

お二人のお話では、社員の健康診断はほぼ全社員が受けており、一〇〇％近い受診率を達成している



千葉県食品産業協議会(健保組合の母体団体)の会長企業

昭和五十七年三月にユアサ・フナシヨク(株)を中心として、県内の食品メーカー七社が「健康保険組合設立推進幹事会」を発足させたのが当健保組合の歴史の始まりです。そして、健保組合の設立母体団体として昭和五十七年十月「千葉県食品製造健保組合設立推進協議会」が発足し、昭和五十八年三月に現在の「千葉県食品産業協議会」に名称が変更されました。ユアサ・フナシヨク(株)には、この母体団体の発足当時から会長と事務局をお引き受けいただき、現在は上田社長が会長に、小野総務部長が事務局長に就かれております。会員事業所間の連絡調整や、組合会における選定議員選出など重要な役割をお願ひしております。また、当健保組合の初代と第二代の理事長も同社にお引き受けいただき、現在、上田社長にも理事として健保組合運営にご尽力をいただいております。

とのことでした。

社員レクリエーションに関しては、会社として現在実施していない有志が集まってスポーツなどの活動を行い、また、健保組合のレクリエーション事業(潮干狩)をご活用いただいているとのこと。現在、野球部の活動はしていないようですが、過去に健保組合の第二回軟式野球大会において優勝し、健保組合代表として健保連千葉連合会主催の県大会に出場した経験もありますので、ぜひまた、チームを整えてご参加いただきたいと思ひます。

そのほか、同社では社内報「明日を拓く」を活用し、テーマをしばって健康づくり情報などを社員の方々に提供しています。広報の内容は、産業医の先生に各テーマの解説を依頼して掲載するなど、なかなか工夫されていると感じました。健保組合としましては、事業所が独自に健康づくりに関しての広報を行ってくださるの、とてもありがたいことだと思ひました。

★ ★ ★
平成二十年度からは四〇歳以上のすべての被保険者と被扶養者に、

特定健診および特定保健指導が義務づけられることとなります。そして、その実績によっては、同じく平成二十年度に創設される新たな高齢者医療制度への支援金が増額される場合があります。このような制度の改変が行われるなかで、健診率が一〇〇％近くに達していることは、実に頼もしいかぎりです。どうか、今後とも現状を維持され、被扶養者の健診にもご協力いただけたらと思ひます。

小野総務部長ならば野老係長には、お忙しいなか取材のご協力、資料のご提供をいただきありがとうございます。

貴社のますますのご発展をご祈念申し上げます。今回の取材を終了させていただきます。



インターネットでパールホテルの予約ができます。
URL <http://www.pearlhotels.jp/>
へアクセスしてください。